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AI LSU-UT
FINALMENTE E’ PROROGA!!!
Dopo tante tribolazioni anche questa volta abbiamo strappato una proroga al Ministero delle
Finanze. Nel tardo pomeriggio di giovedì 9 dicembre 1999, presso l’ufficio del Dott. FAVALE a
Roma, si sono riuniti i segretari nazionali, per le Finanze delle OO.SS. confederali, CEFALO,
CIELO e SILVERI, (UIL, CGIL, CISL), e li insieme al capo di gabinetto del Ministro VISCO, il
quale sostituiva il Ministro che è ad Helsinky, si sono accordati per la proroga del nostro
progetto sino alla fine d’aprile 2000.
Si sono accordati su una cosa che ci spettava di diritto ma che il Ministero, nonostante abbia
affermato ufficialmente che noi abbiamo dato prova d’alta professionalità e che siamo
indispensabili all’amministrazione finanziaria, tardava a prorogare rischiando di farci finire
tutti a casa, e perdendo così una grande opportunità per la migliore riuscita
dell’ammodernamento in corso. In questo momento, mentre voi leggete questo documento,
già sono partiti i decreti verso le C.R.I, il primo verso la regione Sicilia, sappiamo tutti perché.
Siamo tutti grati alle OO.SS. confederali, anche se, nelle ultime battute, hanno avuto un
pauroso calo d’attenzione, attenzione che il coordinamento, sempre vigile, ha saputo subito
riportare al giusto grado. Calo d’attenzione dovuto soprattutto ai numerosi e spinosi
argomenti di discussione, che infiammano i tavoli di trattative ministeriali in queste ultime
battute del secolo.
Questa proroga non è una vittoria ma è solo una tappa obbligata, un passaggio dovuto per il
cammino verso la stabilizzazione definitiva dei 1730 LSU-UT nel MM.FF. La prossima proroga
sarà una sconfitta per lo Stato e per tutti noi. Vogliamo che da ora ci s’impegni seriamente
per la nostra stabilizzazione nel Ministero delle Finanze, già da dopo aprile 2000, o
quantomeno si delinei, da subito, la strada da percorrere.
Ora tutti i LSU-UT, almeno quei pochi che non lo fanno ancora, devono essere tutti uniti
nell’unico coordinamento, che tante energie investe per il futuro di tutti. Dunque che
aderiscano e sostengano il coordinamento dei LSU-UT, quei LSU che finora hanno lottato si,
ma in modo sbagliato, forse infocati da note stonate che in un una cacofonia generale
creavano solo ansie e agitazione che a nulla portavano e a niente porteranno.
Colgo l’occasione per augure a tutti voi, e ve lo meritate, buon natale e felice anno nuovo.
Fraterni saluti

Napoli, 9 dicembre 1999


